

¿Por qué estamos aquí?

Génesis 2:15 Tomó, pues, Jehová Dios al hombre, y lo puso en el huerto de Edén, **para que lo labrara y lo guardase**. Dios nos creó para sus propósitos, que para nosotros es la comunión con Él. Teniendo la verdadera comunión con Dios, uno debe ser transformado a la imagen de Cristo.

2 Corintios 3:18 Por tanto, nosotros todos, mirando a cara descubierta como en un espejo la gloria del Señor, **somos transformados** de gloria en gloria en la misma imagen, como por el Espíritu del Señor. Esta comunión es adoración y alabanza. Adoración es aprender el carácter de Dios y quien es Él, y que lo imitemos. Alabanza es de repetir los hechos de Dios que reflejan su carácter moral de Él para edificar nuestra fe. **Colosenses 3:23** Y **todo lo que hagáis, hacedlo de corazón, como para el Señor y no para los hombres**; **Colosenses 3:24** sabiendo que del Señor recibiréis la recompensa de la herencia, porque a Cristo el Señor servís. Dios va a juzgarnos según lo que somos y cómo vivimos nuestras vidas.

Definición de "Entretener" RAE

1. **Distraer a alguien impidiéndole hacer algo.**
2. **Hacer menos molesto y más liviano.**
3. **Divertir, recrear el ánimo de alguien.**

Hay dos conceptos muy distintos en este asunto, el trabajar y lo opuesto, y no trabajar y ser ocioso (συχολή). Cuando uno es entretenido o está ocupado en recreación, no está trabajando.

Proverbios 19:15 **La pereza hace caer en profundo sueño**. Y el alma negligente padecerá hambre. **Proverbios 21:25** El deseo del perezoso le mata, **porque sus manos no quieren trabajar**. **Romanos 12:11** En lo que requiere diligencia, **no perezosos; fervientes en espíritu, sirviendo al Señor**; Debemos descansar, que es muy diferente que estar de ocioso. **1 Timoteo 5:13** viudas que se meten donde no deben, **Proverbios 31:27** la mujer virtuosa siempre trabaja, nunca es ociosa. El descansar bíblico es de no estar activo (como en el día de reposo) para pensar en Dios y desocuparse de las cosas del mundo. El descanso es un tipo de fe, no trabajas para disfrutar a Dios, porque crees que entregándote a Dios, Él te cuidará.

¿Cuál es el propósito de la iglesia?

Hechos 2:42 Y perseveraban en la doctrina de los apóstoles, en la comunión unos con otros, en el partimiento del pan y en las oraciones. El enfoque de la iglesia está determinado por su propósito. (1) Enseñar doctrina. (2) Comunión entre los hermanos para animarlos al amor. (3) Observar la cena del Señor (examinarse a uno mismo para ver si el pecado sigue en su vida). (4) Dedicación a la oración sin cesar (**1 Tesalonicenses 5:17**). La iglesia también tiene el propósito de hacer la obra de Dios, que es igual a lo mencionado, pero **antes de las actividades de la iglesia, está el evangelizar para traer más inconversos a la salvación (Mateo 28:19-20)**. De hacer la obra de Dios es de dar el evangelio al mundo y edificar o capacitar a los salvos espiritualmente para demostrarles las virtudes de Dios.

Judas 1:4 Porque **algunos hombres han entrado encubiertamente**, los que desde antes habían sido destinados para esta condenación, hombres impíos, **que convierten en libertinaje la gracia de nuestro Dios, y niegan a Dios el único soberano, y a nuestro Señor Jesucristo**. Dios nos avisó de los ministros que iban a entrar y **convertir la correcta obra a Dios a ser libertinaje**, lo cual es, de no observar exactamente los mandamientos de Dios, tomando "libertades". Esto es **de hacer el ministerio según lo que ellos quieren, y no cómo Dios quiere**. Jesús fue entregado en el trabajar del Padre (testificar de la salvación y edificar a los creyentes). **La iglesia es lo que Dios hizo para efectuar la obra de Dios.**

Mateo 7:21-23 No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos. **22** Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros? **23** Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de mí, **hacedores de maldad**.

La intensa actividad religiosa pero hecha fuera de la voluntad de Dios no indica espiritualidad sino a personas inconversas y condenadas al infierno.

Por medio de convivir con otros cristianos, uno edifica a los demás, vemos la realidad espiritual de Cristo, y la iglesia es integral y esencial en esta transformación espiritual que es nuestra salvación.

Marcos 13:34 Es como el hombre que yéndose lejos, dejó su casa, y dio autoridad a sus siervos, y **a cada uno su obra, y al portero mandó que velase**.

Dios manda a cada cristiano a su obra, que es un trabajo específico según su llamamiento y dones que le ha dado. Esto es nuestro trabajo, y no debemos dejarnos distraer por el entretenimiento ni la recreación.

Juan 9:4 Me es necesario hacer las obras del que me envió, entre tanto que el día dura; la noche viene, cuando nadie puede trabajar.

Lo importante de fijarse es que Dios nos pone una urgencia en trabajar para El Señor mientras que hay oportunidad y podemos. No sabemos cuando cambiará la situación para que uno no pueda trabajar para Él.

El entretenerse, el buscar recreación, disfrutar lujos y placeres de la vida nos distraen del trabajo. Peor aun cuando la iglesia sustituye el entretenimiento en lugar del trabajo.

Éxodo 32:6 Y al día siguiente madrugaron, y ofrecieron holocaustos, y presentaron ofrendas de paz; y **se sentó el pueblo a comer y a beber, y se levantó a regocijarse**.

En lugar de que fueran solemnes y oraran mientras que Moisés estaba recibiendo los 10 mandamientos, el pueblo se puso a comer un banquete y a entretenerse. Y Dios se enojo con ellos.

Lucas 8:14-15 La que cayó entre espinos, estos son los que oyen, pero yéndose, son ahogados **por los afanes y las riquezas y los placeres de la vida**, y no llevan fruto. **15** Mas la que cayó en buena tierra, estos son los que con corazón bueno y recto retienen la palabra oída, y dan fruto con perseverancia.

Exactamente la piedra de tropiezo que detuvo a estos de entrar en la salvación fue de preocuparse con asuntos mundanos de la vida, que son las riquezas y placeres, en lugar de preocuparse por la obra de Dios.

1 Timoteo 6:12 Pelea la buena batalla de la fe, echa mano de la vida eterna, a la cual asimismo fuiste llamado, habiendo hecho la buena profesión delante de muchos testigos.

En lugar de pelear con esfuerzo, los engañados buscan placeres y lujos.

1 Corintios 15:58 Así que, hermanos míos amados, estad firmes y constantes, **creciendo en la obra del Señor siempre, sabiendo que vuestro trabajo en el Señor no es en vano.**

Mostramos nuestra fe por nuestras obras y servicio al Señor. Recibiremos premios por nuestras labores para el Señor, pero **Satanás mantiene a la mayoría de los cristianos desocupados de su trabajo** para entretenerse haciendo nada de valor para la eternidad. **"Esta vida pronto acabará, y solamente lo que es hecho para Cristo durará."**

2 Tesalonicenses 3:11 Porque oímos que algunos de entre vosotros andan desordenadamente, **no trabajando en nada, sino entremetiéndose en lo ajeno.**

Una iglesia bíblica tiene su enfoque y atracción en este **obra de Dios**, que **es la salvación y edificación espiritual**. Cuando una iglesia cambia de este base bíblico para el regocijarse en diversiones y entretenimiento, **el falso profeta domina todo.**

Hay **mucha actividad supuestamente espiritual**, pero es en balde, porque no tienen el carácter moral de Cristo. Por la falta del crecimiento en la Palabra de Dios y la aplicación actual en la vida, **esta actividad llega a ser una burla de Dios y Sus mandamientos.** Los Testigos de Jehová van mucho de casa en casa, horas y horas, por cada miembro cada semana, pero **no sirve de nada su actividad religiosa si actualmente no saben la buena doctrina ni son salvos ni viven la vida santa y piadosa.**

1 Pedro 2:9 Mas vosotros sois linaje escogido, real sacerdocio, nación santa, pueblo adquirido por Dios, **para que anunciéis las virtudes de aquel que os llamó de las tinieblas a su luz admirable.**

El punto es que anunciamos a Cristo verbalmente por dar el evangelio claramente, pero esto es solamente la mitad del asunto. **La otra mitad es que uno testifica porque vive el carácter moral de Jesús.**

Romanos 12:1-2 Así que, hermanos, os ruego por las misericordias de Dios, que **presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo, agradable a Dios, que es vuestro culto racional.** 2 No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, **para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta.**

Deportes: Uno contra el Otro

2 Corintios 10:12 Porque no nos atrevemos a contarnos **ni a compararnos con algunos que se alaban a sí mismos; pero ellos, midiéndose a sí mismos por sí mismos, y comparándose consigo mismos, no son juiciosos.** La palabra "comparamos" es literalmente la palabra de "insertarse," "demostrarse," o de proponerse para exhibición pública de que uno es mejor que otros. **La idea es que uno pone el valor moral en sí mismo** (nunca es para elevar a otros, porque son tu competencia), **como que uno es mejor que otros y luego busca a alguien con quien pueda demostrar esto.** Pablo nos explica que el compararse uno contra otros no es "juicioso," o **de actuar piadosamente**, como que **si fuera mejor a la vista de Dios.** Pero no comprenden la verdad de Dios.

Todos somos pecadores, y **nuestra norma de excelencia es la voluntad de Dios.** Él da diferentes dones a cada persona, y no debemos exaltarnos como los mejores de todo. Es jactancia, arrogancia y soberbia. Los deportes son para ganar, porque **los ganadores siempre se jactan de sí mismos.**

Armonía sin Competencia

Romanos 12:16 **Unánimes entre vosotros; no altivos, sino asociándoos con los humildes.** No seáis sabios en vuestra propia opinión. El punto es que Dios quiere que **los hombres no estén en pleitos y disensiones.** Dios bien sabe que el ser humano está en una guerra espiritual con Satanás, y **un cristiano puede ayudar a otros, si no está constantemente pensando en ideas de competir.**

La unión en Cristo nos facilita esto, y esta unión es destruida por la competencia y exaltación de "los ganadores".

Nuestro plan debe ser de Trabajar

1 Corintios 15:58 Así que, hermanos míos amados, estad firmes y constantes, **creciendo en la obra del Señor siempre, sabiendo que vuestro trabajo en el Señor no es en vano.**

Satanás gana cuando somos ociosos, buscando entretenernos, buscando divertirnos. Dios quiere que sigamos con la obra.

tmc-mar-25

¿Debe la Iglesia Entretener? ¡NO!



Por David Cox

[ig118] v1 ©2025 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Juan 6:30 *Le dijeron entonces: ¿Qué señal, pues, haces tú, para que veamos, y te creamos? ¿Qué obra haces?* En los días de Jesús la gente quería una señal, una demostración para que ellos pudieran creerle. O sea, quisieron que Jesús hiciera algo para entretenerles, ANTES de que realmente ellos tuvieran fe.

Hebreos 11:1 *Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve.* El mundo quiere entretenimiento, algo nuevo para ver, algo que rasque sus intereses. **2 Timoteo 4:3** *Porque vendrá tiempo cuando no sufrirán la sana doctrina, sino que teniendo comezón de oír, se amontonarán maestros conforme a sus propias concupiscencias,* Una de las marcas de estar bajo el engaño de Satanás es su afán por el entretenimiento.

Hebreos 6:11 *Pero deseamos que cada uno de vosotros muestre la misma solicitud hasta el fin, para plena certeza de la esperanza,* **Hebreos 6:12** *a fin de que no os hagáis perezosos, sino imitadores de aquellos que por la fe y la paciencia heredan las promesas.*